

Fundan en Venezuela la Gran Misión Cuadrantes de Paz



Caracas, 20 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, firmó un decreto para dar origen a la Gran Misión Cuadrantes de Paz para el fortalecimiento de las políticas de seguridad ciudadana.

A propósito de celebrarse el X aniversario de la Policía Nacional Bolivariana (PNB), el mandatario indicó que esta estrategia se pondrá en marcha la próxima semana, articulada con planes especiales de seguridad.

En tal sentido, el ministro de Relaciones Interiores Justicia y Paz, Néstor Reverol, explicó que con este nuevo plan los jefes de cuadrantes se van a incorporar como articuladores en los diversos ámbitos y necesidades sociales, tales como la alimentación y la cultura.

La Gran Misión Cuadrantes de Paz tiene ocho vértices que abordan la acción delincinencial, el secuestro, el sistema de gestión de riesgo, la transformación de la PNB y otros ejes, detalló el ministro.

Por otra parte, el jefe de Estado pidió un plan especial para alcanzar la cifra de 100 mil funcionarios de la PNB antes de 2025, la cual cuenta actualmente con más 35 mil ejecutivos.

El presidente venezolano entregó también los certificados a un total de dos mil 99 nuevos integrantes de la PNB, al tiempo que recaló la necesidad de fortalecer el grupo de las Fuerzas de Acciones Especiales,

con el objetivo de prestar la debida protección a los ciudadanos y mantener el orden público en todo el país ante las amenazas de desestabilización promovidas desde Estados Unidos.

“Es preciso defender y proteger al pueblo para construir la seguridad del país, junto al propio pueblo”, expresó Maduro durante el acto de graduación de los nuevos oficiales de la PNB, desde la Universidad Experimental de la Seguridad (UNES), en esta ciudad.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, reconoció la labor de la Policía Nacional Bolivariana (PNB) en el décimo aniversario de su creación.

En un mensaje publicado en la red social Twitter, el jefe de Estado destacó la disciplina y el compromiso de los funcionarios de seguridad que resguardan la tranquilidad y bienestar de la Patria.

‘¡10 años de máxima lealtad al pueblo! Felicito a los funcionarios y funcionarias de la Policía Nacional Bolivariana que trabajan diariamente con el mayor compromiso y disciplina. Sigán con la misma entrega, resguardando la tranquilidad y el bienestar de la Patria’, escribió el mandatario.

El 20 de diciembre del 2009, el comandante Hugo Chávez, creó esa fuerza policial para proteger al pueblo, durante la transmisión del programa dominical número 346 de Aló Presidente.

Este cuerpo se basa en el respeto, el uso progresivo y diferenciado de la fuerza y un accionar humanista en el tratamiento de situaciones de violencia, riesgo, daño y vulnerabilidad de personas y propiedades.

Por su parte el comandante general de la PNB, Elio Estrada, informó que esas fuerzas están desplegadas en todo el territorio nacional para garantizar la seguridad ciudadana durante las fiestas navideñas.

Durante su intervención en el programa Al Aire, transmitido por Venezolana de Televisión el alto mando señaló que a propósito del aniversario se estará realizando la graduación de más de dos mil funcionarios los cuales tendrán en sus hombros la responsabilidad de mantener el orden público y velar por la seguridad del pueblo venezolano.

El cuerpo policial se creó el 20 de diciembre de 2009 por el líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez (1954-2013), en su programa Aló Presidente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210298-fundan-en-venezuela-la-gran-mision-cuadrantes-de-paz>



Radio Habana Cuba